
Hilfe für Krebskranke Kinder geglückt
Der Festmacher ist glücklich darüber, „dass wir in diesem Jahr wieder etwas
spenden können“. Nach zwei miesen Jahren also endlich wieder ein gutes.



Zwar ging auch im vergangenen Jahr das Fest wie gewohnt über die Bühne –
doch das Wetter machte den Veranstaltern einen dicken nassen Strich durch
die Rechnung. „Wir konnten nichts überweisen an den Verein Hilfe für
Krebskranke Kinder Frankfurt.“ Das wird dieses
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